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La seduta viene aperta al tocco e mezzo. 
MASSARI GIUSEPPE, segretario, legge il processo ver-

bale delia precedente seduta, che viene approvato. 
CALVINO, segretario, espone il seguente sunto di pe-

tizioni :• 
11.509. Giacchesi Emilio, di San Nicandro Garga-

nico, orfano, chiede di essere gratuitamente ammesso 
in un collegio militare. 

11.510. La Giunta comunale di Cerreto Guidi, pro-
vincia di Firenze, ricorre alla Camera, perchè voglia 
provvedere che sia restituito a quel comune il proprio 
catasto stato trasportato presso l'agenzia delle tasse 
in Fucecchio. 

11.511. Capozzi Donato, Mucci Pasquale, Gatti Pie-
tro ed Imbriani Michele, a nome, e per mandato degli 
studenti di Napoli, chiedono che prima del tempo dei 
prossimi esami vengano diminuite le tasse universi-
tarie. 

11.512. Parecchi impiegati dell'ordine civile dimo-
ranti in Napoli collocati a riposo, rassegnano alla Ca-
mera alcune considerazioni per dimostrare l'urgenza e 
la giustizia che venga tosto sancito il progetto di legge 
pel condono del biennio agl'impiegati civili delle Pro-

vincie napolitane, prescritto dal decreto 3 maggio 
1816. 

11.513. Fenicia commendatore Salvatore invoca l'ap-
poggio della Camera per ottenere il rimborso di somme 
pagate condizionatamente a titolo d'imposta fondiaria, 
e la riduzione della tassa sui fabbricati. 

11.514. Sorrentino Elisabetta, domiciliata a Nocera, 
vedova di Scarpelli Ettore, luogotenente dell'esercito 
italiano, sottopone alla Camera una memoria a stampa 
colia quale, rappresentato che la Corte de' conti per 
un'erronea interpretazione di legge, nega la pensione 
alle vedove dei militari trasferti dall'esercito napole-
tano in quello italiano, i cui mariti al 17 dicembre 
1860 non avevano raggiunto l'età di 60 anni, invoca 
che venga alla legge data l'esecuzione voluta. 

11.515. Il sindaco del comune di Palmira, circon-
dario di Potenza, invia una deliberazione di quel 
Consiglio comunale, colla quale si esterna al potere 
legislativo un voto per la conservazione della sezione 
della Corte di appello in Potenza. 

11.516. Il Consiglio comunale di Gioia-Tauro, pro-
vincia di Calabria Ultra I. fa instanza perchè si prov-
veda che dal Governo siano proseguite ed ultimate le 


